



Dressurprüfung: Siegerin Emma Merholz auf Douglas de Luxe FC. Podest (v. l.): Patrizia Föhn (Silber), Emma Merholz (Gold) und Luisa Antonilli (Bronze).



Einsteigerdressur: Siegerin Edwina Weseloh. Podest (v. l.): Laura Scheidegger (Silber), Edwina Weseloh (Gold) und Alessia Jeker (Bronze).

Schweizer Final «Tag der Jugend»

Avenches VD Am vergangenen Samstag kämpften im «Institut Equestre National Avenches» die besten jungen Dressurreiter im grossen Schweizer Final des «Tag der Jugend». In vier Kategorien kämpften die «Stars von Morgen» um den Sieg und die Medaillen. Gold sicherten sich Emma Merholz in der Dressurprüfung, Edwina Weseloh in der Einsteigerdressur, Laurin Furler im Einfachen Reitwettbewerb und Géraldine Krähenbühl – notabene mit der perfekten Wertung von 100 Prozent in der Führzügelklasse. (fb)



Führzügelklasse: Siegerin Géraldine Krähenbühl auf Hermine. Podest (v. l.): Malena Nova (Silber), Géraldine Krähenbühl (Gold) und Sophia Heusi (Bronze).



Einfacher Reitwettbewerb: Sieger Laurin Furler auf Steverheides Devlin. Podest (v. l.): Maxim Merholz (Silber), Laurin Furler (Gold) und Elena Bertschinger (Bronze).

